
笹中だより

ご卒業おめでとうございます！
３年生のみなさん、「ご卒業おめでとうございます」。みなさんは、授業・行事・部活動な

ど、全ての場面において、３年間全力で取り組み、友人とともに汗を流し

たり、喜んだり、時には涙しながら、笹中の歴史の中でも「伸び率」抜群

の学年だったと思います。特に、２年生のトライやる・ウィークをきっか

けに、行事において明確な学年目標をたて、確実にステップアップしてく

れたと思います。まさしく、「大成長の３年間」でしたね。

トライやる・ウィーク：「大人の本気を知る」

「評価は外にあり」

修学旅行：「一発で決める！笹中の本気をみせる」
４月からは、それぞれ進む道は違います。新しい環境では、自分が想像していたことと違うこ

とや、思い通りにいかないことがよくあります。しかし、そんな時ほど、自分の決めた道（夢や

目標）に向かって、あきらめず、あわてず、今しなければならないことは何かをしっかりと見極

めて、毎日を過ごしてほしいと思います。“Chance！ Challenge！ Change！”

【 卒業生 旅立ちに向けての エール 】

「人生は、出逢いと 感動と 笑い、
そして 感謝である」

○多くの人と書物に出逢ってください。
○多くの体験を積んで、感動を味わってください。
○いつも笑顔を忘れないでください。
○いつも周りの人に「ありがとう」を伝えてください。

予測不能な未来を生きるための【人間力】

１．主体性・創造性
自分から積極的に物事に取り組もうとする気持ち
新しい物事をつくり出したり、イメージする力

２．粘り強さ・最後まであきらめない気持ち
３．コミュニケーション力・リスペクト（尊重）

★「 見 え る 学 力 」と「 見 え に く い 学 力 」のバランスをとってくださいね！
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＜ ３ 年 生 進 路 状 況 結 果 報 告 ＞

２月末までに、高等専修学校、通信制高校、私立高校、公立高校推薦・特色選抜・多部制単位

制Ⅰ期試験の入試が終了しました。

現時点で私立高校等に４３名、公立高校推薦・特色等に２９名、計７２名（約４９％）が進路

を決定しています。３月１２日（木）には、公立高校学力検査があり、残りの３年生が挑戦しま

す。今日と明日の２日間、体調管理を万全にし、平常心を心がけましょう。笹中の先生方全員

で、みなさんの健闘を祈っています。

なお、今年度は、１３３名（約９１％）が、専願・併願を含めて私立高校等を受験しました。

【 卒 業 後 の 進 路 相 談 に つ い て 】

３年生の保護者の皆様には既にお知らせしておりますが、伊丹市では、これまで「伊丹市少年

進路相談員制度」が設けられていました。中学校卒業後の１年間、卒業生が、進路変更（退学、

転学、離職等）で悩んだときに、相談にのっていただける制度で、市内各中学校区に、２名ずつ

の進路相談員さんが配置されていました。

しかしながら、諸般の事情によりこの制度が終了し、従来から実施されている「伊丹市立少年

愛護センター相談事業」の一環となります。卒業後、お子様がそれぞれの進路先で困難に出会っ

たり、悩みを抱えたりしているときに、ぜひ、ご活用ください。豊富な知識と経験をもった相談

員が対応してくれます。個人情報や秘密は厳守されます。

もちろん、中学校でも相談にのります。ただ、先生には少し相談しにくいようなときに、悩み

をきいてくださる方法の１つとなります。

【「イイネの木」仲間づくり点検週間 】
各学年、今年度最後の「イイネの木」が花を咲かせています。３年生は、笹中最後の「イイネ

の木」です。お互いへの感謝の言葉が一杯咲いていました。

（ウラへ続く）



【 部活動・コンクールの誉れ 】 （※敬称略）

＜団体の部＞

○ サッカー部 第 ３ 位 伊丹市民スポーツ祭サッカー競技

＜個人の部＞

○ 男子ソフトテニス部（ 川 本 晶 登 ・ 土 井 莉 玖 ペア ）
第 ３ 位 阪神中学校のじぎくカップ１年生大会 → 県大会出場

○ 卓 球 部 今 村 修 生 準 優 勝 → 県大会出場
兵庫県１年生卓球大会 阪神地区予選 男子の部

○ 卓 球 部 神 﨑 華 子 第 ３ 位
伊丹選手権大会 卓球大会 女子中学２年生の部

○ 国 語 科 「 第４１回 兵 庫 県 中 学 校 総 合 文 化 祭 」 書写部門
特 選 （２年） 吉 永 和 香
入 選 （３年） 後 藤 唯 那 （１年） 榊 万 帆

【 ３年生「 お 別 れ 球 技 大 会 」】
２月２７日（木）午後に、３年生最後の「お別れ球技大

会」が行われました。天候に恵まれ、少し肌寒かったです

が、男女ともに、グランドで『ハンドボール』と『サッカ

ー』をエンジョイしました。学年主任の金谷先生から、

「大人の球技大会」にして！と目標を設定されていた中、

みんなが和やかな雰囲気で、笑顔満開だったのが印象的で

した。

３年間、給食を残さず頑張って食べました！


